
令和７年３月 鴻巣市議会定例会代表質問 

 

 

質問順位１ 明誠会 金子 雄一 

 

１ 令和７年度施政方針及び予算（案）の大綱 

 (1) 「令和７年度の予算編成の基礎となる財政状況と今後の見通し」につ

いて 

  ア 財政状況全般 

 イ 改善が必要な分野は 

 ウ 新たな財源確保対策は 

 エ 今後の動向は 

(2) 「市制施行７０周年記念事業」の検証と「合併２０周年記念事業」の

事業展開について 

ア 「市制施行７０周年記念事業」の検証 

イ 「合併２０周年記念事業」の取組方針と事業展開 

ウ 今後における事業の活かし方は 

(3) 「市民と歩む新しい鴻巣」を実現するための今後の取組について 

ア 市民の安全と暮らしを守るための具体的な政策は 

イ 第７次総合振興計画との関連は 

ウ 新しい鴻巣とは 

 

 

質問順位２ 新未来こうのす 小泉 晋史 

 

１ 令和７年度施政方針及び予算（案）の大綱 

 (1) こども・若者・子育てにやさしいまちづくり 

ア 「鴻巣市こども計画」の具体的な施策は 

イ 出生率の向上や定住促進に向けた今後の将来像は 

ウ ヤングケアラー支援の充実について 

(2) 施策・事業の選択と集中 

  ア 前例主義の脱却と経費削減された事業は 

イ 事業の選択のポイントは 

(3) ウェルビーイングなまちづくりに向けて 

ア 「第６次鴻巣市総合振興計画」の具体的な成果は 

イ 市長肝入りの事業は 



質問順位３ 公明党 潮田 幸子 

 

１ 令和７年度施政方針及び予算（案）大綱について 

(1) 本市における地方創生の柱とするものは何か 

(2) 市長が目指すウェルビーイングなまちづくりの構想と、その中で「こ

どもまんなか社会」の実現をどう位置付けていくのか 

(3) 持続可能な行財政運営のために税外収入等の財源確保をどのように進

めるのか 

(4) 命・くらしを守る司令塔機能としての災害対応強化をどのように図る

か 

(5) 全国の自治体でＤＸ化が急速に進む中、本市では全庁的な取組をどの

ように進めていく考えか 

 

 

質問順位４ こうのす未来と維新 羽鳥  健 

 

１ 令和７年度施政方針及び予算（案）の大綱 

 (1) 「市民と歩む新しい鴻巣」について 

  ア 市長就任して３回目となる予算編成での重点施策は 

イ 子育て環境日本一を目指してきた施策の新たな展開は 

ウ （仮称）川里義務教育学校整備事業が進められる予定だが、住民への 

説明と十分な理解を得ているのか 

(2) １市２町の合併２０周年について 

ア これからの一体性の確立と均衡ある発展は 

 イ 新市建設計画においての未完了事業は 

ウ 市道Ａ－１００４号線に連なる市道川－６号線の延伸と、同路線に連な

る県道鴻巣川島線の立体交差の計画は 

(3) 誰一人取り残さない持続可能な市政運営について 

  ア 本市のウェルビーイングなまちづくりへの取組とは 

 

 

質問順位５ かいえんたい 大塚 佳之 

 

１ 令和７年度施政方針及び予算（案）の大綱 

(1) 多岐に渡る多くの事業において、最優先もしくは優先する事業について 

ア 最優先（完結を目指す）優先（限りなく完結を目指す）する事業は 



イ 選定基準は 

(2) 「○○なまち鴻巣」「○○のまち鴻巣」について 

ア 他自治体との差別化を図るため、何に特化した鴻巣市を推し進めるのか 

 

 

質問順位６ 日本共産党 竹田 悦子 

 

１ 令和７年度施政方針及び予算（案）の大綱 

(1) 施策を展開していく上での職員体制について 

  ア 「安全・安心」に暮らす上で、災害支援体制整備や、様々な事業を進め

ていく上でも、正職員を増やすことについて 

 (2) ＳＤＧｓの推進による持続可能なまちづくりについて 

  ア 地球沸騰化の時代、脱炭素につながる取組の一つとしての農業振興施

策の具体的内容について 

  イ 鴻巣市への移住施策として、新規農業希望者に空き家の提供、所得補償

をすることについて 

(3) 「こども・若者・子育てにやさしいまちづくり」について 

ア 既に「こどもの居場所づくり支援事業」を行っているこども食堂、フリ

ースクール等への財政支援を抜本的に増やすことについて 

イ 学校給食費の無償化を実現することについて 

(4) 物価高騰対策について 

ア 物価高騰対策として一番効果があると言われている消費税の減税を国

に求めることについて 


